

ひろば



東京湾の潮風を受けながら気持ち良く

毎回好評のふれあいウォークが、5月30日（日）に行われ富津岬めぐり（約8km）を楽しんできました。雨のため2週間遅れの開催となってしまいましたが、この日は絶好のハイキング日和。町文化会館に集まつた参加者約120名は、午前8時半富津市ふれあい公園へ向けてバスに乗りこみました。今回は、この富津市ふれあい公園から東京湾に突き出た半島状の約5kmの砂州富津岬の先端に位置する県立富津公園を回るコース。この公園内にはプールや野外劇場、キャンプ場、テニスコートなどの施設がそろっていますがなかなかでも一押しスポット「明治百年記念展望塔」からの眺めは、遠く富士山までみることも可能ですが、この日は残念ながらかないませんでした。

東京湾の潮風が受けながら歩き、心地良い汗をかきおなかのすいた体には手製のお弁当と豚汁が最高。緑の芝生の上で話も弾みます。日焼けが気になるけれどやっぱり次回も参加したいな。そんな一日でした。

第17回横芝町ふれあいウォーク IN 富津岬



夏祭りに向けて練習がんばってます

東町囃子方Jr組

小・中学生を対象に東町囃子方のジュニア組を5月に結成しました。メンバーカー25名は、週2、3回夜の7時半から1時間、見たいテレビ番組を我慢して練習に励んでいます。だいまの練習曲は「大漁節」と「道中」。夏祭り本番に向けて頑張っています。みんなの応援よろしくお願いします。